



SECRETARIO

(B101) Llama Agricultura a sector productivo primario a cerrar filas ante actual escenario mundial.- En gira de trabajo por Nayarit, el titular de Agricultura, Víctor Villalobos, acompañado por el gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero, sostuvo que hoy en día cobra más importancia la responsabilidad común de garantizar alimentos a una población en crecimiento.

<https://coneme.com.mx/2022/03/llamado-de-agricultura-a-productores-a-cerrar-filas/>

<http://resultadosveracruz.mx/llama-agricultura-a-sector-productivo-primario-a-cerrar-filas-ante-actual-escenario-mundial>

<https://www.debate.com.mx/economia/Sader-llama-al-sector-productivo-primario-a-estar-preparados-ante-impactos-por-el-conflicto-belico-20220312-0142.html>

<https://unomasuno.com.mx/llama-agricultura-a-sector-productivo-primario-cerrar-filas-ante-actual-escenario-mundial/>

https://www.jornada.com.mx/ultimas/sociedad/2020/06/14/sader-llama-a-incentivar-el-sur-del-pais-para-alimentar-a-los-mexicanos-5429.html?gclid=CjwKCAiAprGRBhBgEiwANJEY7O1xLW8OFF1K62t0RRBzczAbmaoQSkEMpqsTil1JGgpCbZmyHXcI9RoCDUwQAvD_BwE

Esta es la oportunidad': SADER llama a agricultores a dar 'un paso al frente' por guerra en Ucrania.- El conflicto en Ucrania lanzó al campo mexicano tanto una oportunidad como una responsabilidad, según la **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (SADER)**. El titular de **Agricultura, Víctor Villalobos**,* caracterizó la situación mundial como un "llamado" para que los productores agrícolas del país, que enfrentan no solo choques por la volatilidad que ya se siente en el mercado y sus costos, incrementen su oferta. "Definitivamente México está llamado a jugar un papel muy importante en la producción de alimentos, cuando más se necesita y cuando se anticipa que se va a necesitar más en el próximo futuro", declaró en Nayarit.

<https://adnportal.mx/esta-es-la-oportunidad-sader-llama-a-agricultores-a-dar-un-paso-al-frente-por-guerra-en-ucrania/>

TWITTER

Agricultura

@Agricultura_mex

El aguacate, la carne de bovino y porcino son los principales productos agroalimentarios exportados a #CoreadelSur. KR

Conoce más del tema. 🗣️

<http://bit.ly/3hYgMOz>

#EICampoOrgulloDeMéxico ❤️

https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1502509894657839107

Agricultura



AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

@Agricultura_mex

Con la App #AgroOferta puedes comprar y vender productos agroalimentarios o pesqueros de manera directa y sin intermediarios.

¡Descárgala ahora!

https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1502859075956011013

Agricultura

@Agricultura_mex

El servicio ofrecido por los polinizadores beneficia la propagación y producción de más del 60% de las plantas cultivadas y es fundamental para la producción de hasta el 70% de los cultivos usados directamente para consumo humano.

<https://bit.ly/3HNmJJV>

#AgriculturaMexicana

https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1502840604367200266

SECRETARÍA

(B102) Reforzará convenio entre INIFAP e IPN investigación y conocimiento sobre el campo mexicano.- Los institutos **Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias (INIFAP)** y Politécnico Nacional (IPN) firmaron un Convenio General de Colaboración que permitirá intercambiar experiencias y conocimiento, además de disponer de las ventajas con las que cuentan ambas instituciones en materia de infraestructura.

<https://adnportal.mx/reforzara-convenio-entre-inifap-e-ipn-investigacion-y-conocimiento-sobre-el-campo-mexicano/>

<https://www.voragine.com.mx/2022/03/12/reforzara-convenio-entre-inifap-e-ipn-investigacion-y-conocimiento-sobre-el-campo-mexicano/>

<https://www.voragine.com.mx/2022/03/12/reforzara-convenio-entre-inifap-e-ipn-investigacion-y-conocimiento-sobre-el-campo-mexicano/>

<https://sectorprimario.mx/agricultura/reforzara-convenio-entre-inifap-e-ipn-investigacion-y-conocimiento-sobre-el-campo-mexicano/>

<https://acustiknoticias.com/2022/03/reforzara-convenio-entre-inifap-e-ipn-investigacion-y-conocimiento-sobre-el-campo-mexicano/>

<https://campoyturismo.com/2022/03/12/reforzara-convenio-entre-inifap-e-ipn-investigacion-y-conocimiento-sobre-el-campo-mexicano/>

(B100) Mantiene Estados Unidos certificación del camarón mexicano para su exportación.- Con activa participación de la industria, pescadores y rederos se reportaron resultados positivos del 93% a la visita de verificación realizada por inspectores de EU, respecto a la construcción, instalación y uso adecuado de los Dispositivos Excluidores de Tortugas marinas (DET) en la flota camaronera en puertos de Chiapas y Oaxaca, informó la **Secretaría de Agricultura**, a través de la **CONAPESCA** y la Profepa.

<https://www.luznoticias.mx/2022-03-12/agro/mexico-mantiene-certificacion-de-estados-unidos-para-exportar-camaron/135987>

<https://www.debate.com.mx/economia/Conapesca-y-Profepa-informar-que-Mexico-mantiene-certificacion-de-camaron-para-su-exportacion-a-EU-20220312-0041.html>





<https://www.bigfish.mx/360/Estados-Unidos-mantiene-certificacion-de-camaron-mexicano-20220312-0004.html>

<https://mexico.eseuro.com/local/105805.html>

<https://www.lajornadamaya.mx/nacional/191656/mexico-mantiene-certificacion-de-eu-para-exportar-camaron>

<https://www.debate.com.mx/economia/Conapesca-y-Profepa-informar-que-Mexico-mantiene-certificacion-de-camaron-para-su-exportacion-a-EU-20220312-0041.html>

<https://juareznoticias.com/mantiene-mexico-certificacion-de-eu-para-exportar-camaron/>

<https://launion.com.mx/morelos/nacional/noticias/201823-mexico-mantiene-certificacion-de-estados-unidos-para-exportar-camaron.html>

<https://lajornadasanluis.com.mx/economia/mexico-mantiene-certificacion-de-eu-para-exportar-camaron/>

<https://www.laondaoaxaca.com.mx/2022/03/mexico-mantiene-certificacion-para-exportar-camaron-a-eu-tras-verificar-embarcaciones/>

Imparten curso para personal encargado en puntos de verificación fitozoosanitaria en Morelos.- El curso llevó por nombre “Actos de autoridad, elaboración de actas circunstanciadas y registros de inspección en PVI y SI de Morelos”; la Dirección General de Ganadería y Acuacultura de la Sedagro encabeza la movilización e inspección ganadera, por ello busca cuidar las entradas y salidas de cargamentos agrícolas y pecuarios. La capacitación fue otorgada por coordinadores técnicos de la Dirección General de Inspección Fitozoosanitaria del **SENASICA**.

<https://centraldenoticias.mx/ejecutivo/imparten-curso-para-personal-encargado-en-puntos-de-verificacion-fitozoosanitaria-en-morelos/>

AGRICULTURA

Coparmex pide aprobar la reforma energética.- José Medina Mora Icaza, presidente del sindicato patronal, señala lo anterior y asegura, además, que siendo las empresas las que invierten y generan el mayor número de empleos en el país, no se consideran enemigas del gobierno federal y que, al contrario, mantienen una muy buena relación con el presidente Andrés Manuel López Obrador, "hay diálogo y coincidencias". "Tenemos una comunicación muy frecuente con el gobierno federal y en distintos temas", asegura el dirigente del sindicato patronal y en ese sentido, recuerda el Plan de reactivación económica avalado por la Concanaco-Servytur, Ja Concamin, la Canaeintra y el Consejo Nacional Agropecuario (CNA), además de la Coparmex, presentado en enero pasado; "un trabajo que se hizo durante todo 2021 para ver cómo se reactiva la economía en este año". **Ovaciones, 6**

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/Imagenes_13032022/13032022001035nc.pdf

Encarece la vitamina T a consecuencia del conflicto.- Las sanciones económicas y financieras a Rusia, con el fin de presionar un alto el fuego, están estrangulando el comercio de trigo, aceites vegetales, maíz y sus respectivos fertilizantes. Ello puede producir escasez en los suministros y que suban los precios, como el caso del trigo, que se disparó 40 por ciento. Por ello, las consecuencias del conflicto armado entre Rusia y Ucrania están muy cerca de México. **La Jornada, 17**

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/Imagenes_13032022/13032022000600nc.pdf



La carta negociadora del CCE con AMLO.- El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) comenzó una nueva etapa de la mano de Francisco Cervantes Díaz, quien fue aprobado por la cúpula por su capacidad de mediación ante el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, que en el momento más álgido de la pandemia y la crisis económica por el covid-19 le cerró las puertas de Palacio Nacional al máximo órgano de representación del sector privado, hasta hace algunos días presidido por Carlos Salazar Lomelín. La elección de Cervantes Díaz ya estaba cantada desde hace semanas a pesar de la postulación de Bosco de la Vega, exlíder del Consejo Nacional Agropecuario (CNA), quien fue respaldado por dicho organismo y por la Confederación Patronal de la República Mexicana. **Revista Proceso, 32**

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/imagenes_13032022/13032022000429nc.pdf

Macrina y su esposo producen plantas medicinales y legumbres en la CDMX.- Macrina y su esposo producen plantas medicinales y legumbres en la CDMX, indicaron que han buscado nuevas formas de vida, Macrina indicó que tiene una visión ambientalista. La producción de jabones en la que trabajan es orgánica, Macrina señaló que es importante no usar tanto producto químico por la situación del planeta. Los productos son envueltos en tela, al día produce cien jabones y cien shampoos, los cuales suelen ser de distintos aromas como café, avena, hiervabuena, entre otros. La **SADER** estima que 801 mil mujeres trabajan en el sector primario en México y son catalogadas como heroínas del desarrollo productivo.

Televisión, Milenio Sábado, 19:00 hrs.

<http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=93661428>

Presa El Peñón garantiza riesgo a huertas de mango en Escuinapa.- A su máxima capacidad se encuentra la presa Agustina Ramírez, “El Peñón”, lo que garantiza el vital líquido a las huertas que se encuentra dentro de los canales de riego de este cuerpo de agua. El problema que están enfrentando los productores es al retraso de la floración, por los que se espera que la actividad pudiera iniciar hasta el mes de junio.

<https://www.debate.com.mx/agro/Presa-El-Penon-garantiza-riego-a-huertas-de-mango-en-Escuinapa-20220312-0030.html>

Llama Agricultura a sector productivo primario a cerrar filas ante actual escenario mundial.- a Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural llamó al sector productivo del país a estar preparados ante los impactos que traen el actual escenario internacional y que afectan la operación de las cadenas productivas. En gira de trabajo por Nayarit, el titular de Agricultura, Víctor Villalobos Arámbula, acompañado por el gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero, sostuvo que hoy en día cobra más importancia la responsabilidad común de garantizar alimentos a una población en crecimiento.

<https://www.nadietepregunto.com.mx/llama-agricultura-a-sector-productivo-primario-a-cerrar-filas-ante-actual-escenario-mundial/>

Oaxaca, principal productor de papaya; un mérito de los agricultores.- Por el propio empuje de los productores, Oaxaca se mantiene como el principal productor a nivel nacional de papaya, lo cual dijo el presidente del Sistema Producto en la entidad, Alberto Reyes.



“Seguimos teniendo el primer lugar de producción en el país, pero la verdad, es por el gran esfuerzo de los agricultores”, declaró en entrevista.

<https://www.nvnoticias.com/oaxaca/general/oaxaca-principal-productor-de-papaya-un-merito-de-los-agricultores/127543>

GANADERÍA

Aguacate, la carne de bovino y porcino principales productos que exporta México a Corea del Sur.- Luego de que se diera a conocer un posible retorno al tratado comercial entre México y Corea del Sur, se han dado a conocer las relaciones que han mantenido estas dos naciones al largo de la historia en varios sectores. Algunos expertos han señalado esta retoma de relaciones como algo benefactor para la economía del país, pues esto mejoraría el precio de los aranceles que pagan en Corea del Sur por los productos exportados desde el país, entre los que se encuentran de manera principal Aguacate, Carne de bovino y porcino.

<https://www.debate.com.mx/economia/Aguacate-la-carne-de-bovino-y-porcino-principales-productos-que-exporta-Mexico-a-Corea-del-Sur-20220312-0196.html>

PESCA | ACUACULTURA

Cuaresma: Estos son los costos promedio del pescado y mariscos, según Profeco.- En esta temporada de Cuaresma los precios del pescado y los mariscos tienden a aumentar de precio, por lo que la Procuraduría Federal de Consumidor (Profeco) compartió los precios que deben ser respetados. Los pescados que se pueden conseguir a menor precio son Lisa del Golfo, entero a 54.61 pesos el kilo, y Jurel Grande, entero a 54.97 pesos el kilo, de acuerdo con la información de Profeco, publicada en su cuenta Twitter.

<https://sipse.com/mexico/cuaresma-precio-pescado-mariscos-420618.html>

México consigue aprobación para comerciar la totoaba internacionalmente.- El gobierno de México consiguió la aprobación para comerciar a nivel internacional la totoaba, un pez en peligro de extinción, informó este viernes Earth Ocean Farms (EOF), una granja que permitirá cultivar la especie sin ponerla en riesgo. México alcanzó la mayoría de votos del Comité Permanente de la Convención sobre el Comercio Internacional de Especies Amenazadas de Fauna y Flora Silvestres (Cites), que respaldó la propuesta de registrar la primera granja de acuicultura, es decir, EOF, con sede en La Paz, Baja California Sur.

<https://www.lajornadamaya.mx/nacional/191658/mexico-consigue-aprobacion-para-comerciar-la-totoaba-internacionalmente>

¿En cuánto lo compraste? Éste es el precio del kilo de camarón en Cuaresma, según Profeco.- El consumo de marisco aumenta durante la Cuaresma, por la tradición de evitar la carne. El camarón es un ingrediente estelar en la cocina de este tipo, puesto que puede ser preparado o incluido en decenas de platillos. Por ello, la Profeco alertó sobre el precio máximo del kilo de camarón para marzo. Los pescados y mariscos son alimentos que se recomiendan



para mantener una dieta balanceada, ya que son una gran fuente de proteínas y ácidos grasos, como el Omega 3, de acuerdo con la **CONAPESCA**.

<https://www.milenio.com/negocios/precio-del-camaron-por-kilo-en-mexico-2022-segun-profeco>

ABASTO | PRECIOS

Padecen jóvenes la peor inflación de sus vidas.- México se encuentra todavía lejos de las inflaciones de doble y hasta triple dígito que padeció durante las décadas de los 70, 80 y 90. Sin embargo, para uno de cada tres mexicanos, la inflación actual es la peor que han visto en su vida. Conocida como el impuesto de los pobres por dañar más a quienes menos tienen, la inflación llegó a 73% en febrero de este año, tras reportar tasas de 71% en enero y 74% en diciembre y noviembre pasado. La canasta de más de 100 tipos de alimentos que cotiza el Inegi se encareció 12.3% en febrero de este año, siendo su mayor alza desde septiembre de 1999 y, además, liga cuatro meses con alzas a tasas de doble dígito. En particular, las frutas frescas se dispararon 36% el mes pasado. El Consejo Nacional Agropecuario (CNA) considera complicado que los precios de agroalimentos regresen este año a los niveles estables de antes. **El Universal, 1**

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/imagenes_13032022/13032022000986nc.pdf

Desastre económico: México registra la inflación mensual más alta en dos décadas.- Los costos de la vida en México se han incrementado de una manera notoria, de forma que ya los salarios no alcanzan. La inflación se ha disparado y ha alcanzado un 7,28% en febrero de 2022, el nivel más alto de las últimas dos décadas. Según el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), en febrero de este año se registró un aumento del 0,83% respecto al mes previo. Así, la inflación general anual llegó al 7,28%. Comparativamente, en el mismo mes de 2021, la inflación mensual registró un 0,63%, al tiempo que la anual fue de un 3,76%.

Productos básicos de la dieta mexicana, como el limón y el aguacate, andan por las nubes. Es cuaresma y el camarón, pescados blancos, así como el atún y la sardina, subieron en febrero de 2022. La cebolla, la papa, la calabaza, los frijoles, han subido, así como las tortillas, el chayote, los espárragos, el chile poblano, y otros chiles frescos. El jitomate –que se usa para casi todos los guisos-, el tomate verde, la lechuga y la col, han subido y luego se han ido estabilizando. El pollo, la carne de res y la carne de cerdo también han visto incrementados sus precios.

<https://gaceta.es/actualidad/desastre-economico-mexico-registra-la-inflacion-mensual-mas-alta-en-dos-decadas-20220313-0730/>

Saca la cartera! Gas LP incrementará 6.4% su precio en México.- EL precio del gas licuado de petróleo (LP) se incrementará en la república mexicana a partir de este domingo, el aumento será de alrededor de 6.4% a nivel nacional, ello comparado con el costo de la semana pasada. El incremento en el LP que se espera para la siguiente semana representa el alza en el precio de este recurso más alta desde que el gobierno federal decreto el tope de costos para dicho hidrocarburo.



<https://www.debate.com.mx/economia/Saca-la-cartera-Gas-LP-incrementara-6.4-su-precio-en-Mexico-20220313-0007.html>

ALIMENTACIÓN

Buscan reducir el desperdicio de alimentos en el país.- La diputada del PRI, Marcela Guerra Castillo, promueve una iniciativa para reformar las leyes Federal de Protección al Consumidor y de Desarrollo Rural Sustentable, con el propósito de reducir el desperdicio de alimentos y promover la reutilización de los mismos, cuando las condiciones de higiene y salubridad lo permitan. **Ovaciones, 5**

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/imagenes_13032022/13032022000978nc.pdf

<https://www.laopcion.com.mx/nacional/buscan-reducir-el-desperdicio-de-alimentos-en-el-pais-20220312-377978.html>

<https://mvsnoticias.com/noticias/nacionales/preservacion-y-reutilizacion-adecuada-de-alimentos-propone-diputada-federal/>

<https://www.voragine.com.mx/2022/03/12/impulsa-congresita-iniciativa-para-reducir-el-desperdicio-de-alimentos/>

CONTINGENCIA

Reporta Secretaría de Agricultura daños por heladas en más de 6 mil hectáreas.- Los daños por las heladas del jueves 10 dejan en Sinaloa más 6 mil hectáreas afectadas sobre todo en los municipios de Angostura y Guasave, según el preliminar de José Jaime Montes Salas, titular de la **Secretaría de Agricultura**.

<https://riodoce.mx/2022/03/12/reporta-secretaria-de-agricultura-danos-por-heladas-en-mas-de-6-mil-hectareas/>

La ONU advierte que el conflicto entre Rusia y Ucrania podría desencadenar una crisis alimentaria a nivel mundial.- El director general de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), Qu Dongyu, ha alertado que el conflicto entre Rusia y Ucrania podría desencadenar una crisis alimentaria a nivel global. El responsable de la institución señaló que ambos países juegan un papel importante en la producción y el suministro de alimentos. Mientras Rusia se posiciona en el primer lugar de la exportación mundial de trigo, Ucrania se considera como el quinto mayor suministrador. De acuerdo al comunicado oficial publicado por el organismo, ambas naciones proporcionan el 19 % del suministro mundial de cebada, el 14 % del trigo y el 4 % del maíz, cifras que reflejan más de un tercio de la exportación global de cereales. Asimismo, tanto Rusia como Ucrania son dos de los máximos proveedores de colza y aportan al mercado mundial el 52 % de exportación de aceite de girasol.

<https://www.nadietepregunto.com.mx/la-onu-advierte-que-el-conflicto-entre>



COVID-19

Registran 6 mil 352 contagios nuevos de covid.- La disminución de casos de covid-19 se mantiene de manera paulatina, de acuerdo con el reporte de la pandemia que dio a conocer ayer la Secretaría de Salud del gobierno federal. El informe dio a conocer que entre viernes y sábado se registraron 203 fallecimientos vinculados con el covid-19 contra los 220 que se registraron el sábado anterior. En cuanto a los casos positivos del coronavirus, se registraron 6 mil 352, contra los 8 mil 688 del sábado pasado. Los fallecimientos asociados a covid-19 llegaron a 321 mil 054, en tanto que los casos acumulados confirmados alcanzaron los 5 millones 882 mil 342 a lo largo de la pandemia. **Excélsior, 10**

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/Imagenes_13032022/13032022000908nc.pdf

INFORMACIÓN GENERAL

Matan al día a un policía.- En México, un policía es asesinado en promedio al día en lo que va de la actual Administración federal. De acuerdo con un estudio de la organización Causa en Común, mil 484 policías de los tres niveles de Gobierno han perdido la vida en el ejercicio de sus funciones del 1 de diciembre de 2018 a la fecha. Según el estudio, durante todo 2019 fueron asesinados al menos 446 policías y Guanajuato encabeza la lista con 73 casos. Durante 2020 fueron 524 policías, un promedio de 1.42. Nuevamente Guanajuato encabezó las cifras con 84 casos. **Reforma, PP y 1**

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/Imagenes_13032022/13032022000720nc.pdf

Alertan de más consumo de drogas sintéticas.- La demanda de fentanilo en Estados Unidos está impulsando el consumo también en México, advierte la directora de los Centros de Integración Juvenil (CLJ), Carmen Fernández Cáceres. "Los jóvenes llegan [a los centros] y dicen 'consumo cristal, consumo piedra, consumo crack'", pero cuando se hace el análisis llega a haber hasta ocho sustancias, algunas con fentanilo, en los llamados estimulantes anfetamínicos; las metanfetaminas siguen subiendo". En la presentación del informe 2021 de la Junta Internacional de Fiscalización de Estupefacientes (JIFE) de la ONU, la funcionaria dijo que los cárteles de Sinaloa y CJNG distribuyen en México cada vez más. **El Universal, PP y 1**

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/Imagenes_13032022/13032022000771nc.pdf

Chocan tribunales por vacunas para niños.- La batalla legal para que padres de familia logren vacunar contra covid-19 a sus hijos de 5 a 11 años va para largo. Natasha Camil García y Luis Fernando Rodríguez, dos niños de seis y siete años, obtuvieron un amparo para recibir su dosis de Pfizer luego de que, en febrero, el Cuarto Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Primer Circuito emitió una jurisprudencia para que los jueces otorguen el amparo a todos los menores de edad de 5 a 11 años que lo pidan. Sin embargo, mediante recursos de queja, la Secretaría de Salud federal se ha negado a vacunar a Natasha y a Luis



Fernando, con el argumento de que la dosis de Pfizer no es segura para ellos, a pesar de que la OMS ha afirmado lo contrario. **Excélsior, PP y 1**

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/imagenes_13032022/13032022000793nc.pdf

Negocios de españoles en México superan 600 mil mdp anuales.- México es uno de los mercados predilectos de las empresas españolas, no sólo por lo atractivo de sus ganancias, sino también porque en muchas ocasiones supone el ingreso directo a una de las regiones más ricas del mundo, América del Norte. Entre las 6 mil empresas ibéricas que se calcula que operan en nuestro país, que incluyen desde grandes bancos hasta las operadoras eléctricas y energéticas, se calcula que su volumen de negocio superaría 25 mil millones de euros anuales (600 mil millones de pesos), que equivale a lo que gastaría el Estado español en un año en dos servicios públicos esenciales y muy costosos: la sanidad y la justicia. **La Jornada, PP y 1**

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/imagenes_13032022/13032022000547nc.pdf

PRESIDENCIA

Respaldan postura de AMLO ante Parlamento Europeo.- Los 18 gobernadores de Morena y partidos aliados respaldaron al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, al rechazar la resolución del Parlamento Europeo ¿donde exigen frenar la violencia contra comunicadores en México¿, pues la calificaron de intervencionista, desinformada y que lesiona severamente la dignidad nacional. En tanto, los coordinadores de las bancadas del PRI, PAN y PRD en San Lázaro se reunirán virtualmente con los eurodiputados la próxima semana, en un intento de limar asperezas con el Parlamento Europeo, luego del comunicado que el gobierno de México difundió, en el que llamó "borregos" a sus integrantes. **El Universal, 4**

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/imagenes_13032022/13032022000837nc.pdf

PARTIDOS POLÍTICOS | ORGANIZACIONES

Entregan lana a partidos.- Los ocho partidos políticos con registro en el Estado de México recibirán este año un financiamiento público por 8043 millones de pesos, lo que representa una disminución de 15.5 por ciento respecto a 2021, cuando hubo elecciones locales. El acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) establece que, de ese monto, 780.9 millones de pesos serán para actividades ordinarias y 23.4 millones para las específicas. Morena será el partido que reciba el financiamiento más alto, con 215.9 millones de pesos; seguido del PRI, con 194.4, y del PAN, con 111.6 millones. **El Metro, 9**

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/imagenes_13032022/13032022001113nc.pdf